

Aprueban recursos para diseño del nuevo CESFAM de Colchane y refuerzan salud rural en la provincia del Tamarugal



El Consejo Regional de Tarapacá aprobó más de 232 millones de pesos del FNDR para el diseño del nuevo Centro de Salud Familiar de Colchane. La iniciativa, presentada por el Servicio de Salud Tarapacá, busca mejorar la calidad de atención en una comuna con creciente demanda asistencial.

presencia estable de personal de las Fuerzas Armadas y servicios públicos. Eso ha incrementado significativamente el número de usuarios del sistema de salud, por lo que este proyecto es vital para brindar atención de calidad y reforzar nuestra red asistencial en el Tamarugal", explicó.

UNIDAD POR LA SALUD: APOYO TRANSVERSAL DEL CORE

La aprobación del diseño contó con el respaldo unánime del cuerpo colegiado del Consejo Regional, sin distinción de posturas políticas. Así lo manifestó el consejero regional y presidente de la Comisión de Salud del CORE, Lautaro Lobos, quien agradeció el espíritu de unidad

demostrado en la votación. "Todos los colegas, pensando en la gente y con responsabilidad, aprobaron esta iniciativa. Aquí no hubo colores políticos y eso me llena de alegría. Esto es por y para las personas que más lo necesitan", declaró.

MÁS Y MEJOR SALUD PARA ZONAS RURALES

El anuncio para Colchane se suma a la reciente aprobación de recursos para la reposición y relocalización del Centro de Salud de Camiña, otro hito importante en el fortalecimiento de la salud rural en la región. Este último contempla una inversión de más de 7.691 millones de pesos, y considera la construcción de un moderno recinto asistencial de más de 1.300 metros

cuadrados, con áreas especializadas como box ginecológico, box dental, boxes multipropósito, además de áreas administrativas y de apoyo clínico.

El proyecto incluye también la implementación de equipamiento médico y la dotación de recursos humanos especializados, lo que garantizará el funcionamiento adecuado del establecimiento y una atención oportuna y de calidad para todos los usuarios del sistema.

Ambas iniciativas representan un avance sustantivo en la equidad en salud, permitiendo que comunidades apartadas y con realidades complejas puedan acceder a infraestructura y servicios similares a los de las zonas urbanas.

HACIA UNA SALUD PÚBLICA MÁS INCLUSIVA

Desde el Gobierno Regional y el Servicio de Salud Tarapacá, se enfatizó que el trabajo continuará en conjunto con las comunidades para asegurar que estos proyectos respondan efectivamente a sus necesidades y aspiraciones. El diseño del nuevo CESFAM de Colchane se presenta como una base sólida para mejorar la atención, reducir brechas territoriales y promover una salud pública inclusiva, con enfoque territorial y humano.

La región de Tarapacá avanza así con pasos firmes hacia un sistema de salud más justo, donde cada persona, sin importar dónde viva, pueda acceder a servicios dignos, modernos y cercanos.

Gobierno Regional da luz verde a diseño del nuevo CESFAM de Colchane y fortalece red de salud rural en la región

En una nueva muestra del compromiso por fortalecer la salud pública en las zonas más extremas del país, el Consejo Regional de Tarapacá (CORE), presidido por el gobernador José Miguel Carvajal, aprobó los recursos necesarios para el desarrollo del diseño del nuevo Centro de Salud Familiar (CESFAM) de la comuna de Colchane. La iniciativa, presentada por el Servicio de Salud Tarapacá (SST), contempla una inversión de más de 232 millones de pesos del Fondo Nacional de Desarrollo

Regional (FNDR).

Este proyecto marca el inicio de una etapa clave para relocalizar y modernizar el actual recinto asistencial, que hoy no cumple con los estándares necesarios para brindar una atención digna, oportuna y de calidad, debido a sus limitaciones de espacio, equipamiento y accesibilidad. La aprobación permitirá avanzar con el diseño arquitectónico y técnico, para luego continuar con la fase de construcción del nuevo establecimiento de salud. El gobernador José Miguel Carvajal destacó la relevancia de este avance y valoró el respaldo transversal del CORE. "Estamos muy contentos por esta noticia,

que marca el comienzo de un trabajo que permitirá inyectar recursos a la salud en una comuna que lo necesita con urgencia. Hemos puesto énfasis en la salud pública y seguiremos fortaleciendo esa línea, como ya lo hicimos con el Plan de Equipamiento Crítico, que destinó más de 18 mil millones de pesos al Hospital de Iquique", afirmó. Por su parte, la directora del Servicio de Salud Tarapacá, María Paz Iturriaga, señaló que este diseño es una respuesta directa a la creciente demanda en la comuna fronteriza. "Colchane ha experimentado un aumento considerable de población migrante, además de una